
発行 2023.6.12 No,31- 33

▶ 県中白球会 事務局長
　 郡山市立富田中学校教諭　吉田 悟様

皆様のおかげで毎年大会を
開くことができまして、本当に
ありがとうございます。
第23回郡山アーバンRC杯中
学野球大会を去年も実施す
ることができました。一昨年は
新型コロナウイルスのまん延
により、大会や対外試合を控
えるようにという通達が出て
しまい実施できませんでした
が、去年はちょうど実施できる

時期でしたので、大会を開催させていただきました。
郡山地区には24校ありますが、部員が揃わない何校かが合同
チームを編成して20チームとなり、さらに大会直前にコロナに感
染したチームがありまして17チームが参加しました。8月20・
27・28日の予定でしたが28日は雨で開催できず、10月まで延
期させていただきました。
ちょうど開成山スタジアムが使えるということで、10月15日に決
勝戦をやらせていただき、明健中学校が優勝、日和田・郡山二中・
宮城の合同チームが準優勝で大会を終えることができました。
本当にありがとうございました。
部活動改革が叫ばれまして数年経ち、部活動の環境が変化して
いくように思っております。発端は教員の働き方改革です。教員の
部活動に関わる時間を減らそうということで、いずれは外部に委
託するということです。その中で、指導ノウハウのない教員が部活
動の顧問になってしまうこともあります。幸い野球は結構ルール
が分かるので指導できる人もいますが、他の競技はなかなか難
しく、指導ノウハウが分からない教員は非常につらい思いをして
いると思います。そのようなことを解消しようというところから、部
活動改革が叫ばれております。
それから部活動は平日2時間以内、休日3時間以内、1週間に休
日1日と平日1日の2日休みと決められております。子どもたちの
時間配分で豊かな人生を送ることができると考え、地域の指導
者や保護者を含めて、行政や教育委員会の応援も必要であると
考えております。
県中白球会は任意の団体ですが、競技力も上げながら、多様な
人間を育てるなど新しい形を自分たちでできないかなと考えて
おります。福島県にも同じような会があり、一般社団法人も立ち
上げました。野球を楽しみながら、さまざまなことを学べる、教育
できるような形にならないかなと、協議をしているところです。
WBCで盛り上がっており、野球が好きな人が多いと信じていま
す。野球だけでなく地域の活性化も図っていけたらなと考えてお
ります。今年も8月に郡山アーバンRC杯中学野球大会を開催し
ていただき、それを目指しながらそれぞれ頑張っていきたいと
思っております。

12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：采女 真弓さん
▶ ゲスト：郡山市立富田中学校教諭　吉田 悟様

郡山アーバンRC杯中学野球大会は2001年が第1回目でした。
今年は開成山球場で決勝が開催されました。そのときに子供た
ちの野球離れが進んでいるというお話を聞きました。野球以外の
いろいろなスポーツがあって、野球部員がなかなか集まらないと
いう切実なお話を伺いました。そんな中で先生方の頑張りで子
供たちを指導され、大会を続けてこられることは大変だと思って
おります。また、昨今は小中学校の部活をどうするかという話をい
ろいろ聞いております。学校教育の中で部活をどうしていくのか、
非常に難しいところにきているように思います。いろんな面でご
苦労されることと思いますけれども、頑張って子供さんの指導に
当たっていただければと思っております。
我々商売でも人手不足が深刻になっており、少子化対策が深刻
な現実問題となってくるように思います。
以前に当クラブでも野球クラブを作った時期がありました。経験
者が3～4人しかないので大変でしたが、みんなでユニホームを
作り、ろう学校の野球部と親睦試合をしたこともありました。それ
からロータリーの野球大会が甲子園であり、我々も参加したこと
もありました。勝ち負けは別として、参加することに意義があり、そ
の後の飲み会が楽しかったことを思い出しております。

▶ ５月の誕生祝い 蔭山 寿一 親睦活動委員長
5月のお誕生日の石堂
勝壽さんに花束をお渡
しします。
遠藤典宏さんには後ほ
どお届けします。

▶ 采女 真弓 青少年奉仕委員長
今日は県中白球会事務局で、郡山市立富田中学校教諭の吉田
先生にお越しいただきました。吉田先生には、コロナ禍で大会開
催が危ぶまれたり、延期になったりして大変ご苦労をおかけしま
した。郡山アーバンRC杯中学野球大会は23回目となり、奉仕の
柱となっております。
今年の決勝戦はヨーク開成山スタジアムで開催され、子供たち
が一生懸命な姿を拝見して、とても感動いたしました。
今日は子供たちを取り巻く環境などを先生にお話しいただけれ
ばと思います。



例会変更 18：30～ 郡山ビューホテル11階 ステラート
「郡山北RC・郡山西北RC・郡山安積RC・郡山アーバンRC
４RC合同例会・懇親会」
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ 四つのテスト唱和

設立順番ということで大変僭越ですが挨拶させていただきます。
74名の会員がいらっしゃると、やはり壮観です。新型コロナによ
りリアルな例会ができず、皆さんもどかしい気持ちだったと思い
ます。合同例会は初体験でワクワクしております。当クラブは来年
度50周年記念となります。地区研修協議会のホストクラブにも
なります。会員の早川さんが来年ガバナーエレクトとなりますの
で、皆さんのご支援をいただければと思っております。

合同例会を久しぶりにできることがすごくうれしく思います。
2月の会長幹事会の二次会で鈴木会長と味戸会長と私の3人で
合同例会をやろういう話をしておりまして、皆さんにお声をかけさ
せていただいた次第でございます。4月の会長幹事会でも3人で話
していた時に、小野さんがそれなら北も入れてということになりま
した。久しぶりに皆さんと楽しく交流できることは大変うれしく思
います。今日は楽しくやりましょう。

2月の会長幹事会で吉田会長と味戸会長との思いつきでしたが、
こんなにたくさん集まってドキドキしております。
同じロータリーの理念を持つ仲間でございますので、楽しくやって
いければなと思っております。今日は70数名のメンバーが集まっ
ておりますので、最後まで楽しくみんなで過ごしたいと思います。
当クラブからは28名参加しております。本日は楽しんでください。

創立当時は34名でスタートし、現在は29名です。今年度は親睦
を中心に芋煮会やミステリーツアーなどを行い、多くの会員に参
加していただきました。ただ例会は50%ぐらいしか集まらないの
が現状でございます。今まで
合同例会は2クラブでした
が今回は4クラブということ
で、70数名が集まっていま
す。今日は友情を深め、新し
い友達を作って、楽しく過ご
したいと思っておりますので
よろしくお願いいたします。

▶ 乾杯：國府田 明弘 郡山北RC会長
▶ 司会進行：佐藤 茂さん(郡山北RC)
各テーブルのお花は増子ふみえ幹事がご用意くださいました。
4クラブの懇親を深めていただければと思います。

12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「我らの生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：土田 博さん
▶ ゲスト：ふくしま未来コンサルタント　関根 篤志様

コロナも5類になり、マスクがだんだん外せるようになってきてお
ります。

▶ ふくしま未来コンサルタント　関根 篤志様
　 「元県警警部が教える!! ためになる防犯対策」

井上さんのご紹介でお招きいた
だきました。須賀川市で防犯・防
災コンサルタントをやっておりま
す。警察官として17年間勤務しま
して、主に公安、外事等を含む警
備警察、パトカー班長、交番勤
務、看守勤務などいろいろやって
きました。

防犯というと、警察や金融機関のイメージで、他人事という認識
ではないでしょうか。これからの時代は自主防犯が重要になって
くると思います。闇バイトの強盗事件とか特殊詐欺などから自分
の身を守り、財産・財物を守るためには、自ら守る意識を高めてい
く必要があります。防犯対策は、犯人に犯行を諦めさせることが
目的です。そもそも犯罪を起こさせないためには、対策を取るし
か身を守る手段はありません。まず音が重要で、民家では番犬を
飼うのが一番いいと思います。音のほかにはセンサーライトの光
が重要です。常夜灯では犯行する側からもよく見えてしまいます。
防犯商品のセンサーライトは光量が非常に強いので効果的で
す。音と光のほかに時間がポイントです。犯罪行為をしている時
間は数秒間ですが、犯人は焦っているためすごく長く感じていま
す。住宅では普通のインターホンではなく、カメラ付きのインター
ホンにしてください。玄関の施錠は大前提です。カメラ越しに、誰
なのか、要件は何なのか、納得がいくまでインターホンで対応し
てください。頼んだ覚えのない配達やセールスには出ないでくだ
さい。カメラに誰も映っていないといって、確認のために鍵を開け
ることは怖いことです。防犯カメラは、できれば玄関前と敷地内
全体を映す2つを付けてほしいと思います。事後捜査のときにも
証拠資料として必ず有効になります。犯人を捕まえることは、たと
え腕に自信があっても非常に危険です。防犯対策ができていれ
ば、逃げてもあとで必ず犯人は捕まります。
皆さんに今日一番言いたいことは交通違反のことです。どんなに
善良な方でも、違反の内容によっては逮捕されます。歩行者・自
転車の絶対保護が原則で、特に歩行者の横断歩道上での事故、
携帯電話のながら運転も厳罰化されています。防犯と同じく、自
分が被疑者にならないように気をつけてほしいと思います。
最後に、ふくしま未来コンサルタントでは顧問契約企業を大募集
しております。井上さん経由でどうぞよろしくお願いいたします。


